

ABSTRAK

Joko Sriyanto; *Keterampilan manajerial kepala sekolah dalam mengelola sarana dan prasarana pendidikan pada MIN Pelaihari dan SDN Tungkaran Kecamatan Pelaihari.* di bawah bimbingan I. Dr. H. Ahmad Salabi, M.Pd dan II: Dr. H. Husnul Yaqin, M.Ed., pada Pascasarjana UIN Antasari Banjarmasin, (2020).

Kata Kunci: Keterampilan Manajerial, Sarana dan Prasarana Pendidikan

Pendidikan secara efektif dan efisien merupakan kegiatan yang amat penting dalam sebuah sekolah, karena akan sangat mendukung dalam kesuksesan sekolah tersebut. Sarana dan prasarana yang telah mencukupi diharapkan outputnya akan mencapai tujuan lembaga pendidikan. Agar sarana dan prasarana pendidikan itu terkecukupi dan relevan dengan kebutuhan, maka perlu pengkajian lebih jauh tentang pengelolaan sarana dan prasarana, agar visi misi dari sekolah itu tercapai.

Fokus penelitian ini adalah tentang keterampilan manajerial kepala sekolah, pemanfaatan sarana dan prasarana pendidikan oleh siswa, guru, dan karyawan, dan pengelolaan sarana dan prasarana pendidikan dalam menunjang peningkatan akademik siswa

Pendekatan yang digunakan peneliti adalah pendekatan deskriptif kualitatif. Jenis data dalam penelitian ini dibedakan menjadi dua bagian, yaitu data primer dan data sekunder, sumber data atau subjek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, wakil kepala sekolah, guru dan staf karyawan MIN Pelaihari dan SDN Tungkaran Pelaihari. Pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan studi dokumenter. Analisis data dilakukan dengan dua langkah, yaitu saat pengumpulan data dan setelah pengumpulan data di lapangan.

Temuan dalam penelitian ini bahwa (1) keterampilan manajerial kepala MIN Pelaihari dan SDN Tungkaran Pelaihari dalam pengelolaan sarana dan prasarana meliputi perencanaan (2), pengadaan, dan pendistribusian yang dibantu oleh wakil kepala sekolah, guru, dan karyawan (3) penistribusian sarana dan prasarana pendidikan di MIN Pelaihari dan SDN tungkaran pelaihari sangat besar pengaruhnya terhadap penunjang peningkatan akademik siswa.

Dengan kemajuan teknologi pendidikan sekarang yang selalu mengandalkan IPTEK untuk siswa,